

Bericht DSG Kärnten September 2016 bis August 2017

September: **Trainingsstart** DSG Team
Grafenstein Bowling/Kegeln
Teilnahme bei den ersten
Sporteinkehrtagen in Schladming

Oktober: **Lerncoaching** – Mitgestaltung eines
Lerntages für Jugendliche
Bowlingturnier zum
Sportbesinnungstag



November: **Teilnahme** Fortbildung Interkulturelle
Kompetenz im Sport
Auftritt DSG Tanzhof Rollstuhltanzen
beim VölkerBall

Dezember: **Adventwanderung** in Köttmansdorf
Tischtennis Landesmeisterschaften in
St. Veit (DSG und Union)

Jänner: **Fußballhallenturnier** der Katholischen
Jugend Kärnten

Februar: **Firmlinge** zu Gast beim
DSG Team Grafenstein
Priesterskirennen im
Bodental



DSG und DSG BSV Kärnten
Ausführliche Berichte sind auf unserer Homepage zu finden:
www.kath-kirche-kaernten.at/dsg

März: **14. Integrationsfußballturnier** der DSG
Kärnten in Klagenfurt
DSG-Eisstocklandesmeisterschaften in St.
Filippen
Wintersporttag des DSG-BSV Kärnten
im Bodental
Bouldern mit Klienten der AVS

April: **Lesung** und Diskussionsabend mit Paul
Scharner in Maria Saal (mit
Akademikerverband)



Mai: **Teilnahme** an der ReCare Messe mit dem
DSG-BSV
Organisation Sportfunktionärstreffen mit
Bischof Schwarz in St. Georgen am
Längsee



DSG und DSG BSV Kärnten
Ausführliche Berichte sind auf unserer Homepage zu finden:
www.kath-kirche-kaernten.at/dsg

- Juni: **Teilnahme** an der Langen Nacht der Kirchen
Organisation des ersten Special Olympics Bowlingturniers in Klagenfurt
Unterstützung der Nationenfußballturniers "Cup of Colours" in Klagenfurt
- Juli: **50 Jahre** DSG Klopeinensee und DSG Köstenberg
Auszeichnung des DSG-BSV mit dem Special Partnership Award der Sportunion Kärnten

Des Weiteren wurden von der DSG Kärnten bzw. vom DSG-Behindertensportverein regelmäßige Trainingseinheiten (Bowling, Rollstuhltanz, Fußball,...) durchgeführt. Wie in den letzten Jahren waren die Vorstandsmitglieder und Sektionsleiter wieder bei zahlreichen Sitzungen, Versammlungen, Feierlichkeiten, Fortbildungen, usw. vertreten.

Auch der Spiel- und Sportgeräteverleih sowie der Verleih der Buttonmaschinen wurde in diesem Jahr wieder gut angenommen (ca. 50 Entlehnungen).

